

CALENDRIER du 22 au 30 avril 2023

N°1314

Samedi 22 avril

- 17 h 45** Messe à **RICHERENCHES**
à l'intention de la défunte
Gilberte TARICOT née GONTARD
- 19 h 00** Messe à l'église de **VALRÉAS**

Dimanche 23 avril 3^{ème} Dimanche de PÂQUES

- 09 h 30** Messe à l'église de **GRILLON**
à l'intention du défunt Georges JAMBOIS et
Charles D'ARGENT (2^{ème} anniversaire)
- 10 h 45** Messe à l'église de **VALRÉAS**
Pour les vivants des familles BORDE et VINCENT
à l'intention des défunts Hélène BORDE,
Jean VINCENT et des défunts de leur famille
Françoise CULTY, Colette PHETISSON,
Marceau COUSTON et Georges JAMBOIS
- 11 h 00** Messe à l'église de **VISAN**
- 14 h 30** Loto du goût salle du Vignarès à **VALRÉAS**
au profit de l'opération Orange
(Œuvre de Sœur Emmanuelle)

Lundi 24 avril

- 18 h 00** Groupe de prière à l'église de **VALRÉAS**

Mardi 25 avril Saint Marc, évangéliste

- 08 h 30** Messe à la chapelle des Pénitents Blancs
- 18 h 15** Pas de messe

Mercredi 26 avril

- 08 h 30** Messe à la chapelle des Pénitents Blancs

Jeudi 27 avril

- 18 h 15** Messe à la chapelle des Pénitents Blancs



Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ?

Vendredi 28 avril

- 09 h 30** Messe à la chapelle des Pénitents Blancs
- 10 h 00** Thé sympa à la salle de l'Oustau
Espace Jean DUFFARD à **VALRÉAS**
jusqu'à 16 h 00
- J**
- 18 h 00** Messe à la chapelle Ste Rose à **VISAN**
précédée du chapelet

Samedi 29 avril Sainte Catherine de Sienne
Patronne de l'Europe

- 17 h 45** Messe à l'église de **RICHERENCHES**
avec le Baptême d'Alix PERENNES
à l'intention du défunt Bruno JACQUEMIN
- 19 h 00** Messe à l'église de **VALRÉAS**
à l'intention de Juliette ROINAT

Dimanche 30 avril 4^{ème} Dimanche de PÂQUES

- 09 h 30** Messe à l'église de **GRILLON**
- 10 h 45** Messe à l'église de **VALRÉAS**
avec le Baptême d'Iris TOUALLY
à l'intention des défunts Eliane BROCHENY,
Jean AUBERT-COUTURIER
et les défunts de la famille GOUBILLOT
- 11 h 00** Messe à l'église de **VISAN**

**Quelques dates à retenir
pour le mois de mai**

**Tous les samedis de mai
à Notre-Dame de Lorette
(Chapelle de Pied Vaurias)**

8 h 00 Chapelet
8 h 30 Messe suivie du petit déjeuner

Dimanche 7 mai à 11 h 00

Messe à **Notre-Dame des Vignes** à Visan,
animée par la chorale « Rejoice ».
A partir de cette date, les messes
du vendredi soir seront célébrées
à Notre-Dame des Vignes.

Jeudi 18 mai (Ascension) à 10 h 45
Profession de Foi à l'église de Valréas

Vendredi 26 mai de 18 h 00 à 20 h 00
deuxième rencontre du doyenné avec
Monseigneur Fonlupt à propos
du projet diocésain

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur

N° 1314. 2023. 04.22

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSEQUES : à VALRÉAS : **Françoise CULTY 93 ans, Marceau COUSTON 91 ans**

Nous les portons dans nos prières avec leur famille et leurs proches

HOMELIE DE LA VIGILE PASCALE : « POURQUOI CHERCHEZ-VOUS LE VIVANT PARMIS LES MORTS ? »

(donnée samedi 9 avril 2023, en l'église Saint-Symphorien-Les Carmes à Avignon)

Qu'est ce qui pourrait bien ouvrir un horizon pour nos vies

- quand, en tant de lieux, la paix est désespérément attendue,
- quand la solidarité entre les générations reste à construire,
- quand le travail de chacun est à reconnaître et à valoriser de façon juste,
- quand la violence semble l'emporter et révèle le déchirement de notre tissu social,
- quand la vie est en attente d'être accueillie, respectée, servie, parce qu'elle est fragile, et qu'elle dépend de la présence, de l'attention de chacun, de la relation maintenue, de l'espérance signifiée ?

Qu'est ce qui pourrait bien ouvrir un horizon à nos vies alors que de tant de manières elles sont fragilisées, secouées... ? Ces questions sont nos questions, celles de notre société et de notre humanité en tant de lieux où la vie est blessée lourdement. Avec sa force et sa puissance, la liturgie du carême et de la semaine sainte nous a amenés à méditer sur la violence qui habite les hommes, sur l'opposition, sur le rejet, sur l'écrasement du faible. Mais aussi à nous enraciner dans la promesse de notre Dieu et sa fidélité. A situer nos propres souffrances au sein même de celles du Christ.

En cette nuit, voilà que nous sortons du temps de la violence, de la souffrance et du silence de la mort pour laisser jaillir la joie de l'annonce de la Pâque.

Déjà en ce matin du samedi, une homélie ancienne nous le disait : *C'est moi ton Dieu qui, pour toi, suis devenu ton fils ; C'est moi qui, pour toi et pour tes descendants, te parle maintenant et qui, par ma puissance, ordonne à ceux qui sont dans les chaînes : Sortez. A ceux qui sont dans les ténèbres : Soyez illuminés. A ceux qui sont endormis : Relevez-vous.*

Et nous l'avons chanté : *Qu'éclate dans le Ciel la joie des anges, Qu'éclate de partout la joie du monde, Qu'éclate dans l'Église la joie des fils de Dieu !*

Nous avons alors fait mémoire, méditant comment, dans les temps passés, **Dieu a sauvé son peuple**, et comment, dans ces temps qui sont les derniers, **Il nous envoie son Fils comme Rédempteur**. Fidèle à sa promesse de nous rassembler en sa tendresse, il l'accomplit, et nous proclamons en cette nuit sa réalisation. Notre Dieu ne cesse pas - maintenant encore - de faire resplendir ses merveilles d'autrefois, Il assure le salut de toutes les nations et celui de chacun en le faisant renaître par les eaux du baptême. **Cette grande nouvelle est pour nous tous, elle l'est particulièrement pour vous aujourd'hui les catéchumènes que l'Église accueille.**

Pour vous qui, par le baptême, allez être unis au Christ Jésus. Unis à sa mort, mis au tombeau avec lui, pour mener une vie nouvelle. En vous accompagnant dans l'accueil de ce don, vous nous donnez à tous de nous rappeler ce que nous avons reçu, et qui nous fait vivre. **Seigneur, comble-les de ta vie, et ravive-en eux et en ton Église l'Esprit qui fait de nous des fils. Cela est d'une puissance inouïe... mais le signe qui en est donné est bien fragile :**

Le premier jour de la semaine, de grand matin, les femmes se rendent au sépulcre, portant les aromates qu'elles avaient préparés. Elles trouvent la pierre roulée sur le côté du tombeau. Elles entrent, mais ne trouvent pas le corps du Seigneur Jésus. Elles ne savent que penser... Il leur faut alors entendre cette question et la laisser résonner en leur cœur : *« Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? »* pour qu'alors, elles se rappellent ses paroles.

Ce soir, en cette nuit, c'est la même interpellation qui nous est adressée : *Ne cherchez pas parmi les morts Celui qui est le Vivant. Cherchez-le plutôt au cœur des fragilités et des renouvellements de vos vies et de la vie des hommes.*

Rappelez-vous sa Parole. Rappelez-vous le don de sa vie. Rappelez-vous, et annoncez-le. Amen.

+François Fonlupt Archevêque d'Avignon

ENCLAVE SANS FRONTIERES : Pour numéro de l'été, vous pouvez nous envoyer vos articles avant le **30 avril**.

DES NOUVELLES DU PÈRE CLÉMENT : Chers paroissiens, voici quelques jours que le pèlerinage sur les chemins de l'exode jusqu'à la Terre Promise a commencé. Nous sommes un groupe de 121 pèlerins. Après deux jours au Caire sur les traces du peuple d'Israël et de la Sainte Famille, nous sommes en route pour le mont Sinai. (Nous découvrons les détails du programme au fur et à mesure, jour après jour.) Puis nous ferons un détour par la Jordanie pour rejoindre la Galilée.